

# Un santo en datos, segunda estación: Granada

Numerosos granadinos acuden a la inauguración de la muestra sobre Monseñor Álvaro del Portillo.

23/05/2014

Después de Navarra, Granada. “Era lógico –señala Loreto Spá, arquitecta de la exposición– la muestra se ha construido técnicamente aquí. Mi estudio y mi equipo estamos en Granada”. Spá se mostró feliz de

poder exhibir la Exposición en su tierra, al igual que otros profesionales que han realizado la producción de la misma. Juan Cervera, uno de los artífices de la rotulación, visitaba la Exposición con su mujer satisfecho de ver el fruto de muchas horas de trabajo.

La muestra –instalada en el Colegio de Arquitectos de Granada– se inauguró con una conferencia a cargo de su comisario: Pablo Pérez López, catedrático de Historia Contemporánea. En su intervención, Pérez López comparó las principales características de Álvaro del Portillo con las del siglo XX en el que vivió. Además repasó brevemente el brillante currículum académico del futuro beato y le describió como “un hombre valiente y audaz” que puso su vida al servicio de los demás.

Después de la conferencia, Loreto Spá realizó una visita guiada. La

expectación fue máxima cuando los visitantes llegaron a un oscuro cilindro: “Nos encontramos con un recinto un tanto misterioso, cerrado que nos pregunta ¿Cuál es el secreto de Álvaro?”, afirmó la arquitecta. Los asistentes a la exposición resolvieron la incógnita. El resto, tendrán que visitar la exposición para hacerlo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/la-exposicion-  
un-santo-en-datos-se-exhibe-en-el-lugar-  
donde-fue-concebida-2/](https://opusdei.org/es-es/article/la-exposicion-un-santo-en-datos-se-exhibe-en-el-lugar-donde-fue-concebida-2/) (22/02/2026)